

Gießener Anzeiger

Telefon (06 41) 95 04 -3405 . Telefax (06 41) 95 04 -3599
redaktion@giessener-anzeiger.de

Kreis Gießen

04.03.2009

Feuerwehr Holzheim will die Öffentlichkeitsarbeit verbessern

Mitarbeitergewinnung hat oberste Priorität – Mehr Hilfeleistungen als Löscheinsätze

HOLZHEIM (mbe). Sehr gut besucht war die Hauptversammlung des Vereins der Freiwilligen Feuerwehr Holzheim, die unter der Leitung vom Vorsitzenden Volker Meckel im Gasthaus "Zur Linde" stattfand. Berichte und Ehrungen sowie eine Darstellung der Tätigkeiten der Einsatzabteilung durch Wehrführer Matthias Jung standen auf der Tagesordnung. Insbesondere soll zukünftig die Öffentlichkeitsarbeit verbessert werden, meinte Jung. Zum Ende des vergangenen Jahres gehörten 288 Mitglieder dem Feuerwehrverein an. Den Kassenbericht trug Helmut Jung vor. Die Kasse hatten Dieter Reitschmidt und Erich Lotz geprüft. Neue Kassenprüfer wurden Siegfried Jung und Gerold Denhardt.

Ausführlich, informativ und mit Bildern belegt berichtete Wehrführer Matthias Jung von den vielfältigen Tätigkeiten der Einsatzabteilung. Insgesamt 21 Einsätze, davon fünf Brandeinsätze, verzeichnete die Holzheimer Wehr. Bei den Einsätzen seien 227 insatzstunden, davon alleine 155 Einsatzstunden beim Unwettereinsatz in Holzheim im vergangenen Mai geleistet worden, berichtete Jung. Überhaupt sei eines klar: Nicht mehr die Brandbekämpfung dominiere bei den Einsätzen, ganz klar gehörten Hilfeleistungen zu den Haupttätigkeiten. Natürlich stehe die Arbeit der Aktiven auch im Zeichen der Aus- und Weiterbildung. Leider erhielten von vielen Angemeldeten oft nur ein Angemeldeter einen Lehrgangplatz. Trotzdem werde intensiv in der Aus- und Fortbildung weitergearbeitet. Bei alledem gebe es natürlich auch Unterstützung durch die Stadt und den Feuerwehrverein. Dies habe sich positiv bei der Erlangung des Lkw-Führerscheins von Feuerwehrleuten gezeigt.

Die Öffentlichkeitsarbeit mit dem Ziel der Mitarbeitergewinnung, so Jung, soll weiter intensiviert werden.

Von den Aktivitäten des Musikzuges Holzheim, der der Freiwilligen Feuerwehr angegliedert ist, berichtete Birgit Bader. Der Musikzug hat 281 Mitglieder, davon sind 34 aktive Musiker, acht befinden sich in Ausbildung. Insgesamt absolvierten die Musiker 77 Veranstaltungen, davon 50 Proben.

Für die Jugendfeuerwehr berichtete Franziska Mertsch. Zwei Mädchen und sieben Jungen gehören der Jugendfeuerwehr an. Von Übungen bis hin zur Teilnahme am Zeltlager in Hausen gab es für den Nachwuchs ein abwechslungsreiches Programm.

In diesem Jahr findet am 17. Mai in der Kulturellen Mitte der Tag der Feuerwehr, am 28. Juni in Watzenborn-Steinberg der Kreisverbandstag und am 11. Oktober das Oktoberfest statt. Der Musikzug wird am 4. April ein Frühjahrskonzert geben.

www.pohlheim-holzheim.de

© Gießener Anzeiger Verlags GmbH & Co KG - Ein Angebot der Zeitungsgruppe Zentralhessen

Quelle:

http://www.giessener-anzeiger.de/sixcms/detail.php?id=6314606&template=d_artikel_import&adtag=localnews&zeitungstitel=1133842&dpa=

als PDF erzeugt von Christoph Meckel - Feuerwehr Pohlheim-Holzheim